



AREVALILLO

La USAL se acerca a la vida en el medio rural para buscar fórmulas que la mejoren

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Un grupo de estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales, encabezados por su decano, José Manuel del Barrio, pasaron una jornada en Arevalillo como una forma de conocer cómo es la vida en el medio rural, hacer un diagnóstico de su situación y buscar propuestas de intervención para mejorar la calidad de vida, sobre todo enfocado desde el punto de vista de los servicios sociales y mejora del acceso a recursos sociales y sanitarios.

Conseguir este ambicioso objetivo responde de un trabajo que nace desde la facultad, con una propuesta de técnicos de Argareal, de forma que los estudiantes, técnicos y el propio decano compartieron una jornada con los vecinos de forma que conocieron su forma de vida y los diferentes recursos con los que cuen-

tan, tanto ambientales como patrimoniales. Y lo que es más importante, además de prestar sus soluciones también tuvieron la posibilidad de que los vecinos (hay 114 habitantes) les transmitieran el conocimiento que han conseguido a lo largo de su vida.

Por el momento se trata de un proyecto piloto, en el que se pretende seguir trabajando los próximos años y que forma parte del espacio 'La facultad abre una ventana al medio rural', explica José Manuel del Barrio. La idea es acercarse a la realidad y los problemas que encuentran los vecinos del medio rural de forma que se motive a los alumnos para diseñar esos programas de intervención en ámbitos rurales. Unas primeras propuestas que nacerán de este curso pero que se irán mejorando con colaboraciones posteriores.



Los alumnos conocieron el medio ambiente de Arevalillo. / DAVID CASTRO